

TALSMANDENS GRUPPE  
SPRECHERGRUPPE  
SPOKESMAN'S GROUP  
GROUPE DU PORTE-PAROLE  
GRUPPO DEL PORTAVOCE  
BUREAU VAN DE WOORDVOERDER

**INFORMATION  
INFORMATISCHE AUFZEICHNUNG  
INFORMATION MEMO**

**NOTE D'INFORMATION  
NOTA D'INFORMAZIONE  
TER DOCUMENTIE**

Brussels, May 1981

**PUBLICATION OF THE REPORT ENTITLED "INDUSTRIAL POLICIES IN THE COMMUNITY :  
STATE INTERVENTION AND STRUCTURAL ADJUSTMENT"**

---

The Commission has published a report entitled "Industrial policies in the Community: State intervention and structural adjustment" which it commissioned from a study group headed by Mr Maldague, the Commissaire au Plan in Belgium.

This report, which expresses only the views of the experts in the study group, tries to take stock of experience and thinking at national and Community level as regards the policies adopted and the instruments used to influence economic structures, especially in the industrial sector.

It is therefore the logical continuation of the two preceding reports, also drawn up under Mr Maldague's chairmanship, which analysed the trend in national sectoral structures.

Since the beginning of the seventies, the Member States have been subjected to pressures - energy constraints, changes in the international division of labour, rapid technical progress - which demand greater flexibility and adaptability where the production system is concerned, especially as they have been felt concurrently. The persistently high rates of inflation and slow growth have combined to hinder the adjustment process.

In discussing the need for structural adjustment policies and State intervention in the economy (characteristics, machinery, impact, weight), this report touches on questions which are of essential importance for the national economies and for the cohesion of the Community in the years ahead.

TALSMANDENS GRUPPE  
SPRECHERGRUPPE  
SPOKESMAN'S GROUP  
GROUPE DU PORTE-PAROLE  
GRUPPO DEL PORTAVOCE  
BUREAU VAN DE WOORDVOERDER

**INFORMATION**  
**INFORMATISCHE AUFZEICHNUNG**  
**INFORMATION MEMO**

**NOTE D'INFORMATION**  
**NOTA D'INFORMAZIONE**  
**TER DOCUMENTIE**

Bruxelles, le 7 mai 1981

**PUBLICATION DU RAPPORT "LES POLITIQUES INDUSTRIELLES DANS LA COMMUNAUTE:  
INTERVENTION DE L'ETAT ET AJUSTEMENT DES STRUCTURES"**

La Commission publie sous le titre "Les politiques industrielles dans la Communauté: intervention de l'Etat et ajustement des structures" un rapport rédigé pour son compte par un groupe de travail présidé par Mr. Maldague, Commissaire au Plan en Belgique.

Le présent rapport, lequel n'engage que la responsabilité des experts du groupe de travail, tente d'établir un bilan des expériences et des réflexions faites et dans les Etats membres et au plan Communautaire en ce qui concerne les politiques mises en oeuvre et les instruments utilisés pour influencer sur les structures économiques, notamment dans le domaine industriel.

Il représente ainsi la suite logique des 2 précédents rapports, également établis sous la présidence de Mr. Maldague, qui avaient analysé l'évolution des structures sectorielles des Etats membres.

Depuis le début des années 70, les Etats membres sont soumis à des pressions - contrainte énergétique, nouvelle division internationale du travail, rapidité du progrès technique - qui exigent, d'autant plus qu'elles apparaissent conjuguées, une flexibilité et une capacité accrues d'adaptation du système productif. Or, la persistance de taux d'inflation élevés et l'enlèvement dans la croissance lente, notamment, tendent à freiner ce processus d'adaptation.

Ce rapport en traitant d'une part de la nécessité de politiques d'ajustement structurel, et d'autre part des interventions de l'Etat dans l'économie (caractéristiques, modalités, impact, poids) aborde donc des thèmes qui revêtent une importance essentielle pour les économies des Etats membres et pour la cohésion de la Communauté au cours des années à venir.